éroQDu roun
DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE
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Portant Publication du résultat de I'Appel d'Offres National
Ouvert N° 41/AONO/ADC/CIPM/2023 du 21/11/2023 relafif & la fourniture de mobiliers
de bureau pour le personnel de la société Aéroports Du Cameroun $.A,

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A.
communigue :

Le marché, relafif & la foumniture de mobiliers de bureau pour le
personnel de la société Aéroports Du Cameroun S.A., a éte affribué a la
! 'société FURNITURE PLAZA SARL, BP 34437 Yaoundé, Tél: 677 81 83 28/
699 58 37 55, pour un montant Toutes Taxes Comprises de cent quatre-vingt-
six millions six cenf quafre-vingi-cing mille huit cent soixante-quinze
(186 685 875) Francs CFA, pour un délai de livraison de soixante (60) jours.

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer
retirer leurs offres sous quinzaine au Département de la Gestion
Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A.,
passé ce délai, celle-ci seront défruites.

Le présent communigué tient lieu de Mdin Levée de caution de
i soumission.
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Aerogorts Du Cameroun
DIRECTION GENERALE

RELEASE

!
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For the publication of the result of the Open National Cail for Tenders
N° 41/AONOQ/ADC/CIPM/2023 of 21/11/2023 for the supply of office furniture for
the staff of “Aéroporis Du Cameroun S.A".

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby
communicates as follows:

the coniract for the supply of office furniture for the staff of
“Aéroporfs Du  Cameroun S.A"., has been awarded fo
FURNITURE PLAZA SARL, PO. Box: 34437 Yaoundé, Tel: 677 81 83 28/
499 58 37 55, for an amount Tax Inclusive of the sum of one hundred and
eighty-six million, six hundred and eighty-five thousand eight hundred and
seventy-five (186, 685, 875) CFAF, for a delivery period of sixty {(60) days.

The bidders who are not selected are requested to withdraw their
bids from the coniract Department of “"Aéroports Du Cameroun S.A.",
within fiffeen doys After this deadline, the bids shall be des’rroyed

The present release assures the release of the bid bond.
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